

#BADEN-WÜRTTEMBERG 23. Januar 2019

EVG gratuliert Franz Schweder zum 90. Geburtstag

Der gestandene Gewerkschaftler, kompetente Kommunalpolitiker und rastlose Ruheständler Franz Schweder, der sich durch breites Fachwissen und Menschlichkeit in seinem Engagement auszeichnet, konnte am Mittwoch seinen 90. Geburtstag feiern. Die EVG sagt herzlichen Glückwunsch!



v.l. Arnold Fischer, Eckhard Schneider, Franz Schweder und Heiner Reichert.

Bis 1980 war Kollege Schweder 1. Bevollmächtigter bei der jetzigen Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft im Zuständigkeitsbereich der Metropolregion Rhein- Neckar. Für die SPD saß er von 1984- 1997 im Gemeinderat der Gemeinde Limburgerhof, davon 8 Jahre als Fraktionsvorsitzender.

In der Seniorenarbeit fand Franz Schweder das ideale Betätigungsfeld, um berufliches Wissen und soziales Engagement zu verknüpfen. Die Einführung der "Karte ab 60" im Verkehrsverbund Rhein- Neckar ist seiner Initiative als Vorstandsmitglied der Akademie für Ältere zu verdanken.

Beachtung fanden seine jährlichen Veranstaltungen (1972-1990) mit politischen Mandatsträgern (MdL und MdB). Themen waren u.a. dabei die Elektrifizierung der Bahnstrecke Schifferstadt- Speyer- Germersheim. Ausbau der Regionalbahn zur S- Bahn und Erhalt der Arbeitsplätze.

Seine Verdienste wurden mit der Hans-Böckler Medaille des DGB (2006) und mit dem Bundesverdienstkreuz am Bande (2007) gewürdigt.

Unserer Gewerkschaft gehört Franz Schweder seit fast 73 Jahren an. Für die Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft überbrachte die Kollegen Heiner Reichert, Eckhard Schneider und Arnold Fischer die Glückwünsche.



[Alle Bilder anzeigen »](#)